

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Cisolok Polres Sukabumi Ajak Warga Siaga Menjelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

Oct 4, 2024 - 09:58



*Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Cisolok Polres Sukabumi Ajak Warga Siaga Menjelang Pilkada 2024*

Dalam rangka mempersiapkan pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Aiptu Hidayat, melaksanakan kegiatan Door to

Door Harkamtibmas/Cooling System Polri di Kampung Cireundeu, Desa Caringin, Kecamatan Cisolok, pada hari Jumat, mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini bertujuan untuk melakukan silaturahmi dan koordinasi dengan warga masyarakat setempat. Dalam dialog yang berlangsung, Aiptu Hidayat menyampaikan beberapa himbauan penting guna menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Beberapa poin yang dibahas antara lain:

1. **Tertib Keamanan Rumah:** Warga diingatkan untuk memeriksa sistem kelistrikan dan tabung gas untuk mencegah kebakaran, serta memastikan kunci pagar, jendela, dan pintu sebelum meninggalkan rumah guna mencegah pencurian.
2. **Aktivitas Positif untuk Anak-anak:** Aiptu Hidayat mengajak anak-anak dan remaja untuk mengisi liburan sekolah dengan kegiatan yang bermanfaat seperti berolahraga, kerja bakti, dan bertamasya bersama keluarga, serta tidak terlibat dalam geng motor.
3. **Mendukung Pilkada Damai:** Dalam menghadapi Pilkada, warga diimbau untuk menciptakan suasana yang kondusif dengan tidak menyebarkan informasi hoaks, mempolitisasi isu SARA, serta tidak mudah terprovokasi atau melakukan intimidasi.
4. **Pelaporan Gangguan Kamtibmas:** Ditekankan pentingnya pelaporan jika ada gangguan kamtibmas kepada pihak kepolisian atau melalui nomor Hotline #110.

Kegiatan berlangsung lancar dan kondusif, dengan antusiasme tinggi dari masyarakat dalam mendukung program-program keamanan. Dokumentasi dari kegiatan ini terlampir untuk menjadi bukti komitmen Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pilkada 2024.